
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Axel Fuchs, sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender Frey, 
 
wir bitten um Beantwortung der folgenden Anfrage in der nächsten Sitzung des Planungs-, Umwelt und 
Bauausschusses (PUB). 
 
Anfragetext: 
 

1. Nutzt die Stadt Jülich in der Bauverwaltung und Gebäudewirtschaft „Building Information 
Modeling" (BIM)? 

2. Falls ja: Wie sind die Erfahrungen im Umgang mit BIM? Welche städtischen Liegenschaften sind 
damit bereits abgebildet? 

 
Begründung: 
 
Der Begriff Building Information Modeling (BIM) beschreibt eine digitale Arbeitsmethode für die vernetzte 
Planung, den Bau und die Bewirtschaftung von Gebäuden und anderen Bauwerken. Es können alle an der 
Planung beteiligten Gewerke - Bauaufsicht, Immobilienwirtschaft, Bauherren sowie Planungsbüros - am 
selben Gebäudemodell digital miteinander arbeiten. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Sebastian Steininger 
(Fraktionsvorsitzender) 

Stadt Jülich 
Herrn Bürgermeister Axel Fuchs  
Große Rurstraße 17 
52428 Jülich 
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